
■■福島町議会一般質問等答弁事項進捗状況調査の報告（平成２７年９月1日現在）

整理番号 1 議員名 熊野　茂夫 対応・進捗状況 実施不可

質 問 要 旨
【機構と職員定数関係】
　職員定数の減や庁舎内の連携不足の問題を抱え第５次総合計画を本年７月までにまとめる予定。限られた職員数の
中で最大の仕事をしないといけない状況。業務量の判断を見誤ると全体が滞る心配がある。

取り組み状況

　７月１０日（金）、課長補佐職等で組織した第１回機構再編検討委員会を開催しました。
　なお、特別職との意見交換は、諸般の事情により次回以降としました。
　議題　①各課調査結果の報告について　②正副委員長の互選について　③今後のスケジュールについて
※８月１５日に町長が失職しましたので、当該調査は終了いたします。

整理番号 2 議員名 熊野　茂夫 対応・進捗状況 対応中

質 問 要 旨
【合併60周年記念事業の庁舎内議論を】
　合併６０周年に関しての、式典も含め色々な事について（計画立案、予算化）の議論は、庁舎内の職員の
きちんとした共通認識の下に、これをテーマとして行ったのか。

取り組み状況

①�８月２０日（木）、管理職会議を開催し、各課提出の感謝状贈呈者を決定し、９月会議において報償費を補正計上
しました。��
　感謝状贈呈者9人（個人3人、団体6団体）　補正計上額165千円（@15千円×11人分、杉材額及び記念品）
②１０月１６日（金）にＮＨＫ公開ラジオ番組「上方演芸会」を開催します。
　なお、観覧の申込方法等については、９月号広報でお知らせしております。
※来年３月予定の記念式典については、８月１５日に町長が失職しましたので、改めて検討いたします。

整理番号 3 議員名 川村　明雄 対応・進捗状況 対応中

質 問 要 旨
【館崎遺跡に関する町民への報告講演開催】
①本事業の関係者による町民への報告講演開催。
②皆で縄文文化を考える講座の開催を検討してはどうか。

取り組み状況
　平成２７年５月２１日に開催された総務教育常任委員会（町内埋蔵文化財等の活用方法等について）において、平
成２８年度以降の「館崎遺跡等に関するフォーラムの検討」を説明しております。
※６月会議の報告内容に変更ありません。

整理番号 4 議員名 川村　明雄 対応・進捗状況 対応中

質 問 要 旨【スキーの再普及の提案】知内町の施設利用による子どもから大人までの、ウインタースポーツ（スキー）の再普及を提案する。

取り組み状況
　平成２７年３月、知内町教育委員会と協議し、今年度の児童スキー教室実施を協議しております。
　また、今後の渡島西部４町の共同事業としての可能性も意見交換したところです。
※６月会議の報告内容に変更ありません。

整理番号 5 議員名 溝部　幸基 対応・進捗状況 実施不可

質 問 要 旨
【土地開発基金の廃止】
　土地開発基金を設置したときの考え方（状況）と現在の状況は全く違ってきているのではないか。取得済みの土地
もそのままの状態になっている。基金を廃止すべきではないか。

取り組み状況

　三岳団地改良住宅建替用地の確保に向けて、候補地の地権者に用地売却の意向を確認中です。
　地権者の意向が確認でき次第、議会と協議しながら、土地開発基金条例を廃止して、用地取得の財源とする方向で
検討しております。
※６月会議の報告内容に変更ありません。
※８月１５日に町長が失職しましたので、当該調査は終了いたします。

整理番号 6 議員名 溝部　幸基 対応・進捗状況 対応中

質 問 要 旨
【吉岡支所業務と吉岡総合センターの管理運営】
　吉岡総合センターに支所も入ることになる。今後、総合センターの運営に関しては、運営協議会のような形でソフ
ト展開や利活用方策を考えていると思うので、その内容を確認したい。

取り組み状況

　５月８日（金）、吉岡地区の町内会長に対して、吉岡総合センターの利用及び要望のアンケートを実施しました。（５
月２９日回収）
　総合センターの運営及びソフト展開については、協議会等の組織は設置せず、吉岡地区町内会及び役場全部署と協
議しながら、利活用を進めることとしております。
※６月会議の報告内容に変更ありません。
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